



# Mit Radio Gherdëina den 13er ziehen

„Heute wollen wir unsere sportliche Seite vorstellen, Radio Gherdëina ist auch auf diesem Gebiet sehr fleißig, beinahe tagtäglich berichten wir über ganz verschiedene Sportarten, Rennen und sonstige Veranstaltungen. Außer aktuellen Kurzinformationen haben Sportsendungen ihren festen Platz im Wochenprogramm.“

„Sport dl lunesc“ heißt die ladinische Form von „Sport am Montag“. Da gibt es zirka zwei Stunden lang Interviews, Sportergebnisse, Berichte über Sportveranstaltungen der vergangenen Woche. „Sport am Montag“ ist die wohl wichtigste Sportsendung auf den Wellen von Radio Gherdëina.

Einen Ehrenplatz im Programmschema von Radio Gröden nimmt auch das Eishockey ein, vor allem die Berichte von der Serie-A-Meisterschaft. „Vor jedem Eishockeyspiel in Gröden starten wir eine halbstündige Quizsendung“, schreibt die Presseabteilung von Radio Gherdëina. Dabei wird jeweils ein Spieler, Exspieler oder Mannschaftsführer ins Grödnert



Die Sportreporter

Studio eingeladen, um über das bevorstehenden Match zu plaudern.

## Neues von Hobbysportlern

Jeden Mittwoch berichtet Radio Gherdëina übrigens vom Prinoth-Cup, das ist die Meisterschaft der Südtiroler Hobbymannschaften. Außer Eishockey kommt bei Radio Gherdëina auch der Skiweltcup voll auf seine Kosten. Im Mittelpunkt der Sportberichterstattung war natürlich die Doppelabfahrt in Gröden, wobei wir eine Woche lang jeden Abend die Sendung „Weltcup spezial“ auf dem Programm hatten.

Dabei lud unser

